

الكويت في: 17 أغسطس 2026

السيد/ الرئيس التنفيذي - شركة بورصة الكويت المحترم
دولة الكويت

تحية طيبة وبعد،

الموضوع: إفصاح بشأن إصدار إشعار استرداد لحملة سندات غير مضمونة ذات أولوية بالسداد
(Senior Unsecured Notes) الصادرة سابقاً عن بنك الكويت الوطني (ش.م.ك.ع.)
والقابلة للاسترداد في 15 سبتمبر 2026

عملاً بأحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم (7) لسنة 2010 وتعديلاتهما بخصوص الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

نود الإفادة بما يلي:

- قام بنك الكويت الوطني بإصدار إشعار استرداد لحملة سندات غير مضمونة ذات أولوية بالسداد (Senior Unsecured Notes) بقيمة 1 مليار دولار أمريكي القابلة للاسترداد بتاريخ 15 سبتمبر 2026 الصادرة سابقاً عن "ان بي كي أس بي سي ليمتد" "NBK SPC Limited" ("المصدر") وفقاً للشروط والأحكام الواردة في نشرة الاكتتاب بتاريخ 3 سبتمبر 2021 ("نشرة الاكتتاب").
- تم تحديد تاريخ الاسترداد في 15 سبتمبر 2026 ("تاريخ الاسترداد").

مرفق طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

عن / بنك الكويت الوطني (ش.م.ك.ع.)



عصام جاسم الصقر

نائب رئيس مجلس الإدارة

والرئيس التنفيذي للمجموعة

ملحق رقم (10)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

التاريخ	17 اغسطس 2026
اسم الشركة المدرجة	بنك الكويت الوطني (ش.م.ك.ع)
المعلومة الجوهرية	نود الإفادة بما يلي: - قام بنك الكويت الوطني بإصدار إشعار استرداد لحملة سندات غير مضمونة ذات أولوية بالسداد (Senior Unsecured Notes) بقيمة 1 مليار دولار أمريكي القابلة للاسترداد بتاريخ 15 سبتمبر 2026 الصادرة سابقاً عن "ان بي كي أس بي سي ليمتد" "NBK SPC Limited" ("المصدر") وفقاً للشروط والأحكام الواردة في نشرة الاكتتاب بتاريخ 3 سبتمبر 2021 ("نشرة الاكتتاب"). - تم تحديد تاريخ الاسترداد في 15 سبتمبر 2026 ("تاريخ الاسترداد"). سيسترد المصدر السندات بالقيمة الاسمية، بالإضافة إلى الفوائد المستحقة وغير المدفوعة حتى تاريخ الاسترداد (دون احتساب يوم تاريخ الاسترداد)، وذلك وفقاً للشروط والأحكام الخاصة بالسندات.
أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة	لا يوجد أثر مادي

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعها الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.

Disclosure of Material Information Form

Date	17 th of August 2026
Name of the Listed Company	National Bank of Kuwait S.A.K.P.
Material Information	Kindly be informed by the following: - National Bank of Kuwait issued a redemption notice to the note holders of the USD 1 billion Senior Unsecured Notes callable 15th of September 2026, previously issued by “NBK SPC Limited” (the “Issuer”) pursuant to the terms and conditions set out in the prospectus dated 3rd of September 2021 (the “Prospectus”). - The redemption date is set to 15th of September 2026 (the “Redemption Date”). The Issuer shall redeem the Notes at their principal amount, together with accrued but unpaid interest thereon up to (but excluding) the Redemption Date, in accordance with the terms and conditions of the Notes.
Significant Effect of the material information on the financial position of the company	No material impact.

Significant Effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that effect, excluding the financial effect resulting from tenders or similar contracts.

If a listed Company, which is a member of a Group, disclosed some material information related to it and has Significant Effect on other listed companies’ which are members of the same Group, the other companies’ disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial effect occurring to that company itself.

The issuer of this disclosure bears full responsibility for the soundness, accuracy, and completeness of the information contained therein. The issuer acknowledges that it has assumed Care of a Prudent Person to avoid any misleading, false, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait Securities Exchange shall have no liability whatsoever for the contents of this disclosure. This disclaimer applies to any damages incurred by any Person as a result of the publication of this disclosure, permitting its dissemination through their electronic systems or websites, or its use in any other manner.